



Primer lugar

LA PARCA POR PRIMERA VEZ SE SIENTE MEXICANA

Autor: MIGUEL LIZÁRRAGA MORENO
Estudiante de Matemáticas
Radica en Sinaloa

Mil ochocientos veintiuno,
al fin acaba la lucha.
Se le escucha exclamar,
a mi amiga la flacucha.

Entre fiestas y tertulias,
se origina este relato.
En las grandes ciudades de
Querétaro y Guanajuato.

La huesuda acompañaba al
cura Hidalgo en Dolores,
Donde él a sus feligreses,
contaba los pormenores.

¡Viva la lucha y la nación!
¡Viva la independencia!
Escuchaba la calaca
todo el día sin vehemencia.





Hidalgo fue capturado
En Acatita de Baján,
pero después en Chihuahua
fue mandado fusilar.

La Calaca con orgullo
en sus brazos recibía,
En la lucha te seguirá
el cura José María.

La lucha era muy sangrienta
entre realistas e insurgentes,
La Catrina ya no podía
recibir a tanta gente.

Nace un nuevo país,
con sangre novohispana
La Parca, por primera vez,
grita ¡YO SOY MEXICANA!